Uso  de la "v".

Se escriben con "v":
1. Los tiempos de los verbos cuyo infinitivo no tiene "b" ni "v", Ej.: Tuve, de tener, anduve de andar. Excepciones: Las terminaciones - aba, -abas,… del pretérito  imperfecto de los verbos de la 1ª conjugación.

2. Los presentes de indicativo y de subjuntivo y el imperativo del verbo ir: voy, vaya, vayamos,…
3. Las palabras que empiezan por:

N- : nevera, Navaja, nevar, nivel, novio.  Excepciones: nabo y nube.
Ad- : advertencia.

ll- : llave, llevar, llover, lluvia.
di- : dividir. Excepción: dibujo.

4. Las palabras que empiezan por vice- y  villa- : Vicepresidente, viceversa, villano, villancico.

5. Las palabras que empiezan por  di- , divertir, divisor.

Excepciones: dibujo, dibujar, dibujante.

6. Las palabras que empiezan por  pre-, pri-, pro-  : previo, privado, provecho.
Excepciones: probar, probabilidad, probable, probeta…
7. Después de n: envasar, invento.
8. Los adjetivos y muchos sustantivos terminados en ava-,  ave- , avo- , eva- , eve- ,  evo-, iva- , ivo-.

Ej.: Lava, grave, esclavo, nueva, nieve, nuevo, negativa, detective, adjetivo.

Excepciones: Los sustantivos árabe, sílaba, baba, jarabe, lavabo, rabo, recibo, cabo, arriba,…
9. Las palabras terminadas en -viro, -vira, -ívoro, -ívora; y los verbos en -ervar, -olver y compuestos de "mover". Ej.: Triunviro, Elvira, carnívoro, herbívoro, observar, reservar, volver, resolver, mover, remover, 
conmover
Excepciones: víbora
